



SOLARI  
PROPERTIES

6 Pièces

250 m<sup>2</sup>

Réf. VILLA BELLE VUE

5 300 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à louer (06210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Location saisonnière : Dans un domaine sécurisé à Mandelieu-la-Napoule, très belle villa moderne pour 8 personnes avec piscine de plein pied profitant d'une vue époustouflante sur la baie de Cannes et l'Estérel. À seulement 20 minutes de Cannes, à 10 minutes des plages, ports et restaurants de la Napoule, à 5 minutes des commerces et de l'accès A8 permettant de se rendre facilement dans les plus beaux endroits de la Côte d'Azur (Antibes, Nice, Monaco, Saint Tropez et tant d'autres), la Villa Belle Vue profite d'une intimité et d'un calme total. La villa s'ouvre sur un grand séjour avec TV ...

Holiday rental : In a secure domain in Mandelieu-la-Napoule, beautiful modern villa for 8 people with an infinity pool, enjoying a breathtaking view of the Cannes bay and Estérel mountains. Only 20 minutes away from Cannes, 10 minutes from beaches, ports and restaurants of La Napoule, 5 minutes from shops and the A8 access allowing easy access to the most beautiful places on the French Riviera (Antibes, Nice, Monaco, Saint Tropez and many others), Villa Belle Vue benefits from total privacy and calm. The villa opens onto a large living room with TV opening onto the magnificent terrace with ...

**SOLARI PROPERTIES**

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

